

COTE

M A G A Z I N E

Le Gloster Bar à Cocktails

Un voyage exotique ! / A faraway place!

Niché au cœur du 7^e arrondissement de Paris, à quelques battements d'ailes de la Tour Eiffel, c'est ici que le bar à cocktails-rhumerie Le Gloster prend place. Mais avant tout, connaissez-vous les Glosters ? Ce sont ces drôles d'oiseaux à franges qui ont inspiré ce nouveau lieu de la capitale ! Au Gloster, on retrouve une décoration travaillée où chaque détail appelle notre âme d'aventurier : plantes exotiques, tables en bois, chaises en osier... Côté boissons, on se laisse tenter par des cocktails surprenants et incongrus ainsi que par la belle sélection de rhums des quatre coins du monde. Un bar à cocktails unique en son genre qui nous donne des envies d'ailleurs. Alors prêt pour ce voyage atypique ?



GLOSTER

BAR À COCKTAILS

Tucked away in the 7th arrondissement of Paris, a few wing flaps from the Eiffel Tower, is where you'll find the Gloster cocktail and rum bar. In case you didn't know, a Gloster is a funny kind of canary with a fringe, and this bird was the inspiration behind Paris's new trendy place-to-be. At the Gloster you'll find a meticulously studied decor where every detail will appeal to the adventurer in your soul: tropical plants, wooden tables, wicker chairs and much more. As to the drinks, be tempted by the surprising and incongruous cocktails or the fine selection of rums from all over the world. It's a cocktail bar like no other, arousing yearnings for faraway lands. Ready for a trip into the unknown?

111 avenue de la Bourdonnais, Paris 7^e – Tél. +33(0)1 47 05 45 42
contact@legloster.com

